

Artikel vom 08.05.2020

CSU-Fraktion hat neu gewählt

Achim Hager erneut Fraktionsführer, Stefan Büchel neuer Stellvertreter



Im Rahmen der konstituierenden Fraktionssitzung hat die Oberkotzauer CSU, die mit 11 Gemeinderäten und dem Bürgermeister im Marktgemeinderat vertreten ist, ihre neue Fraktionsspitze gewählt. Achim Hager, der seit 12 Jahren an der Fraktionsspitze steht, wird dies für eine weitere Periode tun. Einstimmig wählte das Gremium ihn und seinen neuen Stellvertreter Stefan Büchel. „Wir können mit dem Wahlergebnis der Kommunalwahl sehr zufrieden sein, auch wenn wir einen Sitz weniger in dieser Amtszeit haben werden als in der vergangenen. Am Ende gilt es ohnehin, mit guten Sachargumenten und mit allen Gemeinderäten für die besten Lösungen zu kämpfen,“ so Hager. Erich Pöhlmann werde die Gemeinde als 2. Bürgermeister hervorragend vertreten und mit Patrick Wohlleben schaffte es ein junger neu gewählter Rat gleich zum Jugendreferenten in der jüngsten Gemeinderatssitzung. Achim Hager wird auch weiterhin als stellvertretender Bürgermeister die Gemeinde vertreten, wenn erster und zweiter Bürgermeister verhindert sind. „Schade ist es, dass die neue UWO-Liste den Vorschlag den Vorsitz des Rechnungsprüfungsausschusses nicht angenommen hat mit der Bemerkung, man wolle keine Verantwortung übernehmen und in der ersten Periode erstmal als kritischer Begleiter des Rates arbeiten. Wenn ich die Möglichkeit habe, jeden Stein umzudrehen und der Verwaltung auf den Zahn fühlen kann, dann lehne ich so etwas nicht ab.“ Dennoch hofft Hager am Ende auf eine gute Zusammenarbeit, wenn sich die neuen Gremium erstmal gefunden haben und ihre Arbeit aufgenommen haben. Von außen kritisiert sei immer eine leichte Sache, aktiv an Lösungen mitarbeiten und diese dann tragen, das zeugt dann politische Größe und Reife in einem Kommunalparlament.